

BRIDGES NETWORK

PUENTES

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible

Noticias

19 FEBRERO 2014

En breve | Comienzan negociaciones TPP en Singapur

Los jefes negociadores de los 12 países envueltos en las conversaciones por el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) se reunieron este pasado lunes 17 de febrero en Singapur a fin de iniciar las negociaciones.

Miembros de la OMC revisan opciones para programa de trabajo de Doha

Luego de la reunión ministerial de Bali, el proceso para desarrollar un “programa de Doha” para fin de año está comenzando a prepararse en Ginebra. El Director General de la OMC, Roberto Azevedo, les ha solicitado a los miembros de la organización utilizar el 2014 para poner a las negociaciones de “vuelta en el camino”.

Lima solicita diálogo con Brasil y Ecuador sobre restricciones comerciales

La ministra de Comercio Exterior y Turismo de Perú, Magali Silva, inició comunicaciones oficiales con el ministerio de Negociaciones, Integración y Defensa Comercial del Ecuador y el ministerio de Desarrollo, Industria y Comercio Exterior de Brasil a fin de solucionar la restricción de importaciones de mercancías peruanas por parte de ambos países.

Controversia comercial entre Costa Rica y el Salvador entra en fase de arbitraje

La disputa entre Costa Rica y El Salvador sobre los términos de aplicación del tratado de libre comercio entre Estados Unidos y Centroamérica (Cafta, por sus siglas en inglés) y su interpretación llevará a ambos países a reunirse frente a un panel arbitral para solucionar la diferencia.

Disputa contra UE por prohibición al comercio de productos de foca avanza a apelación

La diferencia que opone a la Unión Europea frente a Noruega y Canadá sobre la importación y comercialización de productos derivados de las focas avanza en sus procedimientos legales ante la OMC. Las partes solicitaron al Órgano de Apelación revisar las conclusiones del grupo especial que conoció el caso.

En Breve | Cuba inaugura puerto Mariel y proyecta una zona económica especial

La creación de una Zona Económica Especial (ZEE) en el puerto de Mariel, a 45 km al oeste de la Habana, responde a una estrategia conjunta entre Brasil y el gobierno cubano.

Potencias económicas promueven liberalización de bienes ambientales

Un acuerdo global de libre comercio en bienes ambientales fue anunciado por un grupo de 14 países miembros de la OMC este viernes 24 de enero recién pasado durante la última edición del Foro Económico Mundial, en Davos, Suiza.

En Breve | Se celebra Cumbre Celac en La Habana

La capital cubana recibe los días 28 y 29 de enero a la gran mayoría de los jefes de estados miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) para llevar a cabo su segunda cumbre.

En Breve | Panel de la OMC revisará cumplimiento de EE.UU. en caso atún

Un grupo especial de cumplimiento se estableció, a solicitud de México, este 22 de enero recién pasado a fin de revisar si los esfuerzos de Estados Unidos están en consonancia con las reglas de la OMC.

Eventos

En esta lista incluimos algunos eventos relevantes para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su evento en esta sección, o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Publicaciones sugeridas

En esta lista incluimos algunas publicaciones sugeridas para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su publicación (libro, monografía, etc.), o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Última edición de la revista Puentes



Comercio agrícola: oportunidades para el desarrollo sostenible

La agricultura es una actividad económica preponderante en América Latina, responsable del 5% del PIB y del 30% del empleo. En términos de comercio internacional, la agricultura representa el 23% de las exportaciones totales de la región, donde el Cono Sur se erige como un importantísimo proveedor de materias primas y de alimentos. [Editorial](#).

Para ver la versión en PDF de la revista [haga clic aquí](#).

Noticias de ICTSD

Eventos de interés

12 marzo 2014

Novedades

[Comercio internacional y acceso a energía](#)

[Trade and the Sustainable Development Goals](#)

Ginebra, Suiza

[sostenible](#)

[Lista de bienes ambientales: un repaso](#)

[Transformando el resultado de APEC sobre bienes ambientales en una iniciativa comercial más amplia de energía sostenible](#)

[Consultar todas las publicaciones](#)

Puentes sugiere

[Twitter](#): ¡Necesitamos tu opinión! Encuesta Puentes, entre el #comercio y el #desarrollosustentable.

<http://svy.mk/1blA4YN>.

[Facebook](#): Contribuyendo al debate: seis opciones para promover la seguridad alimentaria en el seno de la OMC frente a las restricciones a la exportación en la agricultura.

Trabaja con nosotros

[Oficial junior en Plataforma de cambio climático](#)

[Consultor en comunicaciones](#)

[Pasantías editoriales](#)

[Pasantías de verano](#)

Conéctate con nosotros

Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

[PONTES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa

[BIORES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y ambiente para una audiencia mundial

[BRIDGES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible

[桥](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china

[МОСТЫ](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo con enfoque en los países CEI

[BRIDGES AFRICA](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África

[PASSERELLES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África

Conéctate con nosotros





PUENTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD). Para suscribirse, visite nuestra página web.

La producción de PUENTES es posible gracias al apoyo generoso de todos nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia y el Ministerio de Relaciones Exteriores, Noruega. PUENTES también recibe contribuciones en especie de nuestro socio colaborador y de los miembros del Consejo Editorial.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en jefe: [Andrew Crosby](#). El equipo de Puentes está conformado por: Perla Buenrostro Rodríguez (directora editorial), Patricio Rosas Opazo (editor) y Sabrina Kelouili (asistente editorial).

PUENTES agradece sus comentarios y sugerencias en puentes@ictsd.org. Para eventuales contribuciones, consulte nuestra página web.

The International Centre for Trade and Sustainable Development
International Environment House 2
Chemin de Balexert 7
Geneva, Geneve 1219
CH